

# つなぎふれあい祭り2009開催！

—今年も素敵な笑顔があふれました—

11月14日・15日の2日間、総合グラウンドをメイン会場に「つなぎふれあい祭り2009」が開かれました。1日目の午前中は時折雨が降る場面もありましたが、午後以降は何とか回復。来場者は様々な催しを楽しみました。

総合グラウンドの特設ステージでは、津南保育園・水俣保育園児が突然の雨にも負けず素晴らしいドリル演奏を披露。津奈木保育園児の太鼓演奏、津奈木幼稚園児のお遊戯、舞鶴太鼓の演奏、平国小の六方踊りや今年度で統廃合が決まったため、ふれあい祭りでの演奏が今年で最後となる赤崎小の赤崎太鼓などが行われました。1日目のステージの締めくくりには「矢住千春演歌ショー」、また、2日目にはCMソングでもおなじみの「際田まみショー」や、子どもに大人気の「ウルトラマンショー」が行われ、来場者も大変喜んでいました。

また、会場には、新米・野菜の即売、餅つき大会やたい飯・とり飯など地元の味が楽しめる「物産展・ふるさとの味コ一



↑子ども達に大人気！「ウルトラマンショー」



↑残念ながら今年で見納め「赤崎太鼓」



↑津奈木幼稚園の「お遊戯」は笑顔いっぱい！



↑元気いっぱい！津奈木保育園の「太鼓演奏」



→よしよしよしよ！  
パパと一緒に「丸太の早切り」



→活きのいい鯛に大苦戦！  
「魚のつかみ取り大会」



↑美しい歌声が印象的な際田まみさん！



→矢住千春さんとの握手に思わず  
ニッコリ！



↑町長！こっちにも～！「もち投げ」は2日で4俵が振舞われました